

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 6. November 2023

## SPD für spätere Grünschnittabfuhr im Herbst

### Abholrhythmus der Biotonne überdenken

Die SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung Mainhausen will die saisonale Grünschnittabfuhr um einige Wochen in den Spätherbst verschieben. Wie Robert Steil mitteilt, sind die Sozialdemokraten entsprechend aktiv geworden und haben einen entsprechenden Antrag eingebracht. "Die Abfuhr des saisonalen Grünschnittes Mitte Oktober erfolgt für die Grundstückseigentümer etwa sechs Wochen zu früh. Teilweise ist zu diesem Zeitpunkt noch vollständige Belaubung vorhanden. Viele Gehölze stehen noch voll im Saft. Obstgehölze sollten zu diesem Zeitpunkt überhaupt noch nicht geschnitten werden", so Robert Steil.



Mit der vertraglichen Neuregelung der Müllentsorgung wurde aus Kostengründen einvernehmlich und von allen Fraktionen befürwortet, vor einigen Jahren die Abfuhr der Biotonne reduziert, so dass ab dem Monat Oktober nur noch eine 14-tägige Abfuhr stattfindet. "Viele Nutzer der Biotonne sind aber inzwischen an uns herangetreten und haben darum gebeten, eine praktikablere Entsorgung zu veranlassen. Wir wollen das Thema Biotonne deshalb in der Abfallkommission aufgreifen und mit den anderen Fraktionen mögliche nutzerfreundliche und kostengünstige Änderungen und deren finanzielle Auswirkungen diskutieren. Eine spätere Terminierung der Grünschnittabfuhr kann unabhängig davon sofort angestoßen, und unseres Erachtens mit dem Entsorgungsunternehmen flexibel gelöst werden", so Steil abschließend.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)



SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen

---